



L'Armée du Salut aide en Haïti



Après la dévastation d'Haïti, l'Armée du Salut a fourni une aide d'urgence et de reconstruction. Maintenant, elle lutte contre le choléra.

L'ouragan Matthew, qui a apporté la désolation en Haïti en octobre, entraîne désormais une catastrophe de plus : une épidémie de choléra a éclaté. Environ 6'000 personnes en sont déjà affectées. Le ministère de la santé a mis en œuvre un vaste programme de vaccination. La clinique de l'Armée du Salut Bethel, à Fonds-des-Nègres, y participe en tant que partenaire et peut apporter sa grande expérience des précédentes épidémies de choléra.

La clinique travaille sur un programme de sensibilisation : 30 employés de la communauté et du système de santé se rendront dans 60 lieux différents pour informer les gens sur les questions d'hygiène, et particulièrement sur les comportements à adopter en cas de soupçon d'infection au choléra. Dans une prochaine phase, la clinique envisage d'ouvrir un département pour le traitement des patients atteints du choléra.

Publié le

23.11.2016